



TINGKAT KESEJAHTERAAN, KURANGI KEMISKINAN **Transmigrasi Berperan Penting bagi Pembangunan**

YOGYA (KR) - Program transmigrasi memiliki peran penting bagi sektor pembangunan nasional. Hal itu diwujudkan dengan membangun 3.606 satuan permukiman transmigrasi, di 619 kawasan transmigrasi. Tidak hanya itu transmigrasi juga telah memberikan sumbangan pembangunan nusantara.

Bahkan telah berhasil membangun 1.567 desa baru, 466 kecamatan baru, 116 kabupaten baru, dan 3 provinsi baru. Keberhasilan tersebut perlu terus dipertahankan dan ditingkatkan agar transmigrasi bisa memberikan peran lebih banyak bagi pembangunan nasional.

"Transmigrasi telah menampatkan 2,2 juta keluarga, yang terdiri atas 9,2 juta jiwa, di permukiman transmigrasi dari Sabang sampai Merauke. Tidak hanya itu dalam Hari Bhakti Transmigrasi Nasional ke-73, kami juga mengusulkan agar Hari Bhakti Transmigrasi menjadi Hari Transmigrasi Nasional sebagai bentuk pengakuan



KR-Riyana Ekawati

Pengurus persatuan wredhatama dari berbagai daerah di Indonesia dalam Deklarasi Hari Transmigrasi Nasional di Pendopo Wiyatapraja.

dan apresiasi atas kontribusi besar transmigrasi dalam pembangunan negara," kata Perwakilan dari Kementerian Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi, Dr Muhammad Nurdin, dalam peringatan Hari Bhakti Transmigrasi Nasional ke-73 dan Deklarasi Hari Transmigrasi Nasional di Pendopo Wiyatapraja Kom-

pleks Kepatihan, Selasa (12/12).

Gubernur DIY diwakili oleh Staf Ahli Gubernur DIY Bidang Hukum, Pemerintahan dan Politik Dr Sukanto, SH MH mengatakan, program transmigrasi telah dilakukan sejak lama untuk membantu masyarakat yang tinggal di daerah yang kurang berkembang untuk memperoleh kesem-

patan yang sama.

Apabila hal itu dilakukan dengan benar, program transmigrasi dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat.

Salah satunya mengurangi kemiskinan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat di daerah yang kurang berkembang. Tidak hanya itu program tersebut juga dapat membantu mengurangi tekanan pada daerah yang padat penduduknya.

Ketua Penyelenggara Hari Bakti Transmigrasi ke-73 di DIY, Kus Kasriyati menambahkan, menyemarakkan kegiatan itu panitia mengadakan berbagai kegiatan.

Seperti silaturahmi Persepuluhan Wreda Tama dari berbagai wilayah di Indonesia mulai dari Aceh sampai Papua, ziarah ke Taman Makam Pahlawan Kusumanegara.

Pihaknya bersyukur kegiatan tersebut mendapat respon positif. Hal itu bisa dilihat dari jumlah kehadiran peserta yang mencapai 200 orang. **(Ria)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005